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COMISSÃO ESPECIAL CONSTITUÍDA PELA RESOLUÇÃO Nº 2.058 DE 2023, PARA 

ACOMPANHAR E AVERIGUAR A OCORRÊNCIA DE PROBLEMAS DE EXECUÇÃO 

DAS OBRAS DAS AVENIDAS JOAQUIM POMPEU DE TOLEDO, PARANAPANEMA 

E DOIS DE DEZEMBRO E OUTROS LOGRADOUROS PÚBLICOS ONDE SE 

VERIFIQUEM SITUAÇÕES SEMELHANTES. 

Vereador ANTÔNIO EDWALDO DUNGA COSTA- Presidente 

Vereador CORONEL GUIMARÃES - Membro 

Vereador NELSINHO BOMBEIRO - Membro 
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O objetivo da comissão é o de levantamento dos problemas da 

qualidade do asfalto nas avenidas citadas e demais logradouros que apresentem 

problemas semelhantes e buscar soluções. 



Após as obras apresentarem problemas, o trabalho foi refeito, 

levantando assim a necessidade de um laudo onde seria averiguado se existem 

comprometimentos estruturais que poderiam colocar em risco toda a obra 

futuramente. 





Foi orientado à comissão a necessidade de contratação de 

profissionais especializados para uma análise da qualidade do asfalto, o que não 

ocorreu até a presente data. 



Desta forma, encerro a referida comissão, em virtude da 

demora ao atendimento das exigências necessárias para o andamento dos trabalhos e 

principalmente pela ausência da contratação de profissionais especializados para a 

análise da qualidade do asfalto nas referidas avenidas ou problemas semelhantes em 

outros logradouros. 

Araçatuba, 02 de outubro de 2023 


